
【本报讯】叙述我国第一
任总统苏加诺足迹的七座
纪念碑将在东爪哇省惹班
市（Mojokerto)建造。 纪念碑
的建造地点是苏加诺总统
曾经出现过的地方。从学
校起至苏加诺小时候玩耍
的地方。

周三（4/1)，惹班市教育
与文化局主任阿明·瓦希德
（Amin Wachid)表示，这些铭
文将成为苏加诺在惹班市

生活旅程的足迹，从家庭、
教育场所开始，到苏加诺小
时候的玩耍场所。两米高
的纪念碑将建在迦渣马达
大街（Jalan Gajah Mada）和巴
姆 迪 大 街（Jalan Residen
Pamuji）的交汇处。该地点
是苏加诺的家人在惹班市
逗留期间曾经租用过的住
所。迦渣马达大街曾经是
1907 年至 1910 年苏加诺及
其家人的住所。巴姆迪大

街也是苏加诺从 1910 年到
1917年的住所。

纪念碑也将建在惹班市
政府办公大楼地区，该大楼
在殖民时期被称为巴拉甘
（Barakan)广场。

阿明指出，巴拉甘广场
是小苏加诺与同龄人一起
玩耍的地方。

苏加诺小时候玩耍的另
一个地方是惹班市的城市
广场地区。 还有两所学校

是建造纪念碑的地点。即
中普沃国立小学（SDN Pur-
wotengah）和第二国立惹班
初级中学（SMPN 2 Mojoker-
to），荷印时期被称为欧洲拉
格尔学校（ELS）。 苏加诺
总统小时候曾在那个地方
学习过。

阿明表示，希望这些铭
文能够实现惹班市作为一
个 基 于 历 史 和 文 化 的 城
市。 （亮剑）

东爪哇省惹班市将建造
七座有关苏加诺总统历史的纪念碑
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【本报讯】周 一（9/1)，
在 出 席 于 东 爪 哇 外 南 梦
市举行的“努山达拉伊斯
兰 传 统 节 ”上 ，佐 科 维 总
统呼吁我国全体穆斯林，
特 别 是 伊 联（NU）的 会
员，积极维护和保存印尼
作为群岛国家的文化，使
其成为传教内容。

佐 科 维 总 统 表 示 ，利
用 文 化 艺 术 作 为 传 教 的

一 部 分 来 建 设 文 明 ，使
其 长 期 永 存 ，并 能 够 适
应 未 来 的 时 代 进 步 。 穆
斯 林 必 须 向 过 去 的 伊 斯
兰 教 士 们 学 习 ，包 括 旧
时 的 九 位 伊 斯 兰 卫 士 的
传 教 事 迹 ，他 们 利 用 文
化 道 路 为 伊 斯 兰 传 教 。
九 位 伊 斯 兰 卫 士 将 伊 斯
兰 教 义 发 扬 光 大 ，激 发
多 元 文 化 ，为 文 明 建 设

做 出 了 巨 大 贡 献 。 由 于
伊 斯 兰 教 士 们 的 智 慧 ，
我 们 国 家 现 在 是 一 个 多
元 化 的 国 家 ，而 且 仍 然
牢 固 、和 谐 和 团 结 。 由
于 伊 斯 兰 教 士 们 的 智
慧 ，我 们 的 国 家 拥 有 各
种 具 有 牢 固 的 伊 斯 兰 色
彩 的 文 化 艺 术 ，并 适 应
和 丰 富 了 我 国 各 种 文 化
的 模 式 ，丰 富 并 使 我 们

的文化具有特色。
佐 科 维 总 统 补 充 说 ，

艺 术 和 文 化 不 仅 是 一 种
观 景 ，而 且 还 包 含 指 导
信 息 。 生 活 指 导 教 导 我
们 永 远 记 住 真 主 的 尊
贵 ，呼 吁 努 力 弘 扬 宗 教 ，
造 福 于 民 。 感 情 柔 和 、
加 强 宽 容 和 节 制 ，保 持
多元性的和谐氛围。

（亮剑）

总统呼吁我国穆斯林维护和弘扬努山达拉文化

佐科维总统。

【本报讯】大印尼行动党
总主席普拉波沃又讽刺又抨
击某位想要改弦易辙的该政
党干部，并呼吁与他意见不
合的党干部退党，普拉波沃
的讽刺是在大印党干部，即
善迪亚卡（Sandiaga Uno）和
团结建设党 (PPP) 之间的亲
密关系中传达的。

此外，大印党中央理事
会 常 务 主 席 达 斯 科（Sufmi
Dasco Ahmad）也直言，善迪
亚卡将在不久的将来成为团
结建设党成员。

善迪亚卡近来经常出席
团建党的活动，他甚至不参
加大印党总裁促胜委员会办
公室的就职典礼。

普拉波沃吁请与他意见
不合的党干部尽快改弦易

辙，他在周六（7-1-2023）举
行的大印党选举促胜机构办
公室开幕典礼上说，如果有
本党干部与普拉波沃观点不
同，那没关系，可以投入另一

个政党，改弦易辙是可以的。
普拉波沃接着提到他离

开从业党时的经历，据他说，
当时他会见了从业党总主席，
商谈后友好地离开了从业党。

他说，我当时写了辞职
信，然后会见了从业党高层
人物，友好地与他们说再见。

另一方面，善迪亚卡公开
表示，他认为普拉波沃的讥讽
是针对他的。他声称自己很
快就会以符合伊斯兰教义的
礼仪要求与普拉波沃会谈。

他还说，我会先保持联
系。请朋友们给我一些时
间，让我与普拉波沃交谈，在
交谈后立即作出报告，因为
与领导人沟通的礼仪不是通
过媒体而是直接会谈。

善迪亚卡声称他很快就
会邀约普拉波沃见面，他说，
我们会尽快做好准备，然后
要求公众给予时间，让双方
做好友好会谈的准备。

（Irw）

普拉波沃(中)。
（本报讯）周日（8/1/23），

民主党总主席阿古斯表示，
民主党不想在确定2024年选
举的总统候选人和副总统候
选人人选，或组建联盟事上
粗心大意。我们避免轻率地
宣布，然后中途解散。 这就
是我们所说的过程，直到完
全成熟，不是强迫性的，不是
轻率的，但也不会太迟。

阿古斯指出，民主党继
续与公正福利党和民族民主
党两个政党建立密切沟通。
但是再一次，时间与时机，我
们继续创造势头，我们继续
迎上。 理想情况是，组建联
盟的宣布与正副总统候选人
人选的宣布相吻合。这不仅
仅是宣布组建联盟而已，筹
足20%的总统门槛的联盟就
足够了。但将来人民会问起
什么人会带来变革和改进，
其人物是谁？因此理想情况
下，我们同时宣布组建联盟
与宣布正副总统候选人人
选。

此前，民族民主党中央
理事会副主席艾哈迈德·阿

里（Ahmad Ali)表示，在不久
的将来，民族民主党将宣布
与民主党和公正福利党联
盟。 但是，阿里却不愿意说
出三个政党宣布组建联盟的
确切时间。

阿里表示，可能是一月，
可能是二月，但可以确定的
是，在不久的将来，将会宣
布。

众所周知，该联盟此前
同意支持前任雅京专区省长
阿尼斯在2024年总统选举中
被提名为总统候选人。 然而
直到现在，还没有确认阿尼
斯副手的人物。

民主党本身想让阿古斯
成为阿尼斯的搭档。然而，
公正福利党却希望推选党内
干部、前西爪哇省长赫利亚
宛（Ahmad Heryawan）作为其
副手。

与此同时，民族民主党
却希望阿尼斯的副手不是来
自政党。有鉴于此，该党更
希望能推选前国军司令安迪
卡退休上将成为阿尼斯的副
手。 （亮剑）

阿古斯：民主党谨慎行事
将同时宣布组建联盟和正副总统候选人

政府制定捕捞渔获配额
钓鱼发烧友不能再随心所欲海上垂钓

【本报讯】从 2023 年开
始，在海上捕鱼或在海上钓
鱼爱好者的活动将不可随心
所欲了。海洋渔业部长瓦赫
尤·萨克迪即将实施捕捞配
额，这就是海洋保护区实施
基于配额的捕捞政策的原
因。

海洋渔业部长瓦赫尤·
萨克迪日前声称，基于配额
的捕捞将给予三方，即当地
渔民、渔产业和钓鱼爱好

者。该政策将于2023年 1月
初实施。然而，法律保护伞
本身仍在等待佐科维总统签
署。所以在未来，捕鱼是根
据配额来衡量的。我们希望
2023年 1月初开始实施。这
项政策对于维持海洋中鱼类
种群的数量非常重要。所
以，如果基础是哪个配额，那
么，我们的海将能够被计算
在内。我们有一个国家渔业
政策委员会或一项研究，可

以计算出我们渔业的大致数
量，所以，这是必须维持的。

瓦赫尤部长解释说，以
前捕鱼的申请必须根据船只
数量（总吨位/ GT）获得中央
政府和地方政府的批准。但
是从 2023 年 1 月起，该政策
将根据配额进行更改。 过
去旧制度是有船舶许可证
的，所以 30 GT 及以下的船
舶许可证是区域许可证。然
后超过 30 GT 它是一个中央

许可证，依此类推。将来它
将不再是GT，而是给定的配
额。海洋渔业部希望在其所
有监督船只中应用技术，以
支持基于配额的可衡量捕捞
监测。我们可以像飞机一样
监视它，突然熄灭的那个可
以进行直接监视，船只位置
在哪里，或者损坏，或者在海
中。我们可以立即进行救援
和响应，我们也可以救援捕
鱼的渔民。 （亮剑）

普拉波沃讥讽意见分歧的干部
善迪亚卡将以伊斯兰礼仪直接会谈

【本报讯】根据印尼Pol-
tracking民调机构的一项调查，
雅京专区省前省长阿尼斯的与
中爪哇省长甘贾尔的可选性在
爪哇岛的五个省份旗鼓相当。

不久前，印尼Poltracking
民调机构执行经理尤达（Hanta
Yuda AR）指出，阿尼斯在西爪
哇占主导地位，而中爪哇省长甘
贾尔则在中爪哇和东爪哇占主
导地位。这个结论是指在爪哇
五个地区进行的一项调查结
果。众所周知，全国的最大选票
来自爪哇，占57.4%，非爪哇为
42.6%。从这点来看势均力敌、
相对平衡，爪哇岛西部是阿尼斯
的基地，爪哇岛中部到东部是甘
贾尔的基地。

根据调查结果，阿尼斯在
雅加达获得了49.6%的选票，在
万丹获得了47.6%的选票。雅
加达的永久选民名单达到全国
选民总数的 4.1%，万丹占
4.3%。因此在这个爪哇岛西部
地区，有8.4%的全国选民。

尤达表示，这个数字显示
阿尼斯在雅加达非常强劲，占
49.6%。阿尼斯还控制着万丹
即47.6%。甘贾尔在中爪哇省
和日惹特区压倒性赢得阿尼斯，
可选性为71.4%。普拉波沃只
有10.8%的选票，阿尼斯仅有
9%的选票。中爪哇的选民人数
相当多，达到全国选民投票率的
16.1%。

另外两个省，西爪哇省和
东爪哇省，成为政治选票的“粮
仓”，并没有真正被阿尼斯或甘

贾尔控制住。尽管在西爪哇获
胜，但阿尼斯只获得了36.3%的
选票，该地区占全国选民总数的
17.4%。在东爪哇，甘贾尔只获
得了36.1%的选票。在该省，选
民占全国选民总数的16.2%。

尤达声称，现在最艰苦的
竞争地区就在这两个省，即西爪
哇和东爪哇。阿尼斯在上届总
统选举中没有像普拉波沃那样
在西爪哇赢得选票。另一方
面，甘贾尔在东爪哇的胜利也没
有像上届总统佐科维在上届总
统选举中那么强势。所以，我们
能看到两位强大人物之间竞争
的局面。

至于普拉波沃，也不能忽
视。国防部长的可选性在万丹
相当强大，为28.5%，排名第
二。在雅加达，普拉波沃以
15.7%的可选性排名第三，而甘
贾尔为7.5%。在西爪哇，普拉
波沃的可选性以30.8%的选票
领先阿尼斯，并领先于甘贾尔的
18.7%。在东爪哇，普拉波沃以
25.5%的选票击败了甘贾尔，以
19.6%的选票击败了阿尼斯。
这意味着，普拉波沃不能说没有
机会。

尤达强调说，近60%的全
国政治选票在爪哇岛。因此，我
们认为爪哇是2024年赢得总统
大选的关键。爪哇岛的五个省
都没有真正强有力的总统候选
人。爪哇岛是关键，这意味着
每个人都有可能在2024年获
胜。

（亮剑）

民调：甘贾尔与阿尼斯
在爪哇各省可选性旗鼓相当

民主党总主席阿古斯（中）。

【本报讯】仍有众多雅
加达弱势群体没有获得社
会部和雅京专区省府的社
会援助。尽管这些人已登
记为目标群体，但由于确定
受益人的过程需要经过若
干阶段，因此不一定会得到
社会援助。

维 约 诺（Wiyono/62 岁）
是 雅 京 北 区 本 渣 粦 安 区
(Penjaringan)RT 12 RW 12 的
居民，已经记录为受益目标
群体的贫困人士之一。 但
是至今尚未列入综合社会
福利数据内。若要被列入
综合社会福利数据，仍必须
通过许多数据验证阶段。

不久前，维约诺声称，
我已经能够得到援助一次，
在新冠肺炎大流行开始时，
从社会部获得了 30万盾，但
不晓得是什么样的援助。

即 便 如 此 ，维 约 诺 坦

言，从未获得过弱势群体每
个月都能获得的定期社会
援助。 尽管曾被要求提供
身份证和户口登记卡的复
印件，以进行社会援助计划
注册。 维约诺和五个家庭
成员住在一个 4x3 米的房子
里，居们住在丹绒普碌海港
高速公路桥下，高速公路混
凝土为屋顶，胶合板为围
墙。维约诺与马尔华（Mar-
wah）残 疾 妻 子 、孩 子 和 儿
媳，以及一个蹒跚学步的孙
子住在一起。 为了养家糊
口，维约诺每天担任游览车
司 机 ，一 天 的 净 收 入 为 2
万-4万盾。

在同样的居住环境中，
雅加达北区本渣粦安 RT 3
RW 12居民乌米（Umi/55岁）
也从未接受过雅京专区省
府或社会部的社会援助。
乌米是一个居住在丹绒普

碌海港高速公路桥下的拾
荒者，单枪匹马地住在一栋
3x2 米的胶合板房子里，家
里配有一张床垫和一张餐
桌。洗浴使用共用厕所浴
室。乌米目前正在从中风
中康复。乌米声称，我从来
没有得到过社会援助。几
个月前，有社会部派人注
册。

没有定期接受社会援助
的弱势群体的状况不仅出
现在维约诺和乌米身上。

雅加达公民正义联盟主
席马里奥（Marlo Sitompul）声
称，约有4700个持有雅加达
身份证的贫困家庭，没有从
社会部或雅京专区省府获
得定期社会援助。这个数
字来自雅加达西区、东区、
北区、南区和中区行政城市
的 20 个乡区。

该联盟还发现了多达

800 名从未获得过雅加达老
年人卡的老年人的数据。

马里奥指出，大多数向
联盟报告的人已经在社会部
的综合社会福利数据内注
册，但多年来没有得到援助。

中央统计局雅京专区省
分局表示，与 2021 年 9 月相
比，2022 年 3 月首都的贫困
人口人数增加了3750人。目
前，首都共有50万2400名穷
人。该数字基于 2022 年 3
月全国社会经济调查的结
果。

中央统计局雅京专区省
分局主任表示，穷人数量的
增加是由于新冠肺炎大流行
的影响，导致人们的购买力
下降。购买力下降的原因之
一是由2021年9月至2022年
3月期间的总体高通胀引发
的，通货膨胀率达到1.78%。

（亮剑）

雅京仍有众多弱势群体
因繁琐行政管理难以获得社会援助


